

# KIM

## Penutupan Karya Bhakti Manunggal Tahap V Kabupaten Kebumen TA 2022

Nurfaizin - [KEBUMEN.KIM.WEB.ID](http://KEBUMEN.KIM.WEB.ID)

Nov 16, 2022 - 13:18



*Kegiatan acara penutupan Karya bhakti Manunggal Kabupaten Kebumen tahun 2022 dengan tema "Nyengkuyung sesarengan ngrumat tlatah leluhur" di Desa Clapar*

KEBUMEN - Kegiatan acara penutupan Karya bhakti Manunggal Kabupaten Kebumen tahun 2022 dengan tema "Nyengkuyung sesarengan ngrumat tlatah leluhur" di Desa Clapar, Kecamatan Karanggayam, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Rabu, (16/11/2022)



Dalam kegiatannya menghadirkan H Arif Sugiyanto, S.H Bupati Kebumen, Letkol Inf Eduar Hendri S.IP Dandim 0709/Kebumen, Letkol Inf Suratman S.IP, Komandan Secata Rindam IV/Dip, Sarimun S.Sy. Ketua DPRD Kebumen, Agung Aribowo, S.H Kepala Pengadilan Negeri Kebumen, Ahmad Ujang Sugiono, SH. Sekda Kab.Kebumen, Ketua Persit KCK Kodim 0709/Kebumen, Mayor Inf Dwi Susanto Kaminvet cab Kebumen, Danramil jajaran Kodim 0709/Kebumen, Forkopimcam dan par kades se kecamatan Karanggayam.

Dalam Sambutannya Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P Dandim 0709/Kebumen menyampaikan " Dalam kegiatan penutupan Karya Bhakti Manunggal V tahun 2022 telah selesai selama hampir satu tahun berjalan sejak tanggal 2 Februari 2022 hingga 16 November 2022, para prajurit TNI, anggota Polri, pemerintah daerah dan segenap komponen masyarakat, telah bekerja keras dengan penuh kebersamaan yang dilandasi semangat. Kebersamaan seperti inilah yang sebenarnya merupakan hakekat dari Kemanunggalan TNI-Rakyat yang merupakan roh perjuangan Bangsa dan akan terus kita bangun serta pelihara," Tutur Dandim

Sebagaimana kita ketahui bersama, bahwa program Karya Bakti Manunggal akan terus diselenggarakan secara intensif dengan lingkup kerjasama yang semakin luas dengan kementerian-kementerian terkait. Hal ini dilakukan agar program Karya Bakti Manunggal, semakin memberikan manfaat kepada masyarakat secara lebih tepat. Lanjutnya

Hal serupa juga disampaikan oleh H Arif Sugiyanto, S.H Bupati Kebumen dalam

sambutannya, "Terima kasih kepada Kodim 0709/Kebumrn dan jajarannya yang telah bersama sama dengan masyarakat guyup rukun membangun jalan dengan semangat sehingga hasil yang maksimal bisa bermanfaat untuk kepentingan masyarakat. Tuter Bupati

Kami juga mengucapkan kepada seluruh anggota TNI dan masyarakat yang sudah ikut berpartisipasi membangun jalan melalui karya bakti Manunggal untuk kemajuan masyarakat semoga selalu di beri keberkahan dan kesehatan,"  
Tandasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen